



El primer cese de Gabilondo

En las tomas de posesión de los nuevos ministros predominaron ayer las sonrisas y los discursos de buenas intenciones. Con razón decía **Borges** que los políticos son incorregibles. Algunos cargos intermedios se mostraban deseosos de conocer su futuro. Quien desde el primer momento conoció su ce-

se fue el hasta ahora secretario de Estado de Universidades y catedrático de Química Orgánica de la Universidad de Barcelona, **Màrius Rubiralta**. Su negociado desaparece y la europeización de la Universidad, o sea, Bolonia, la asume directamente el nuevo ministro **Ángel Gabilondo**.